
 

ATA 18   25.06.2019  -  Ordinária  

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às 

dezoito horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias 

Govoni Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária 

da Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o 

Prefeito Luciano Rocha para compor a Mesa. Passou-se a leitura 

das correspondências recebidas. Ofício 066/2019, da Secretaria 

Municipal da Saúde, encaminhando o relatório de gestão em saúde 

realtivo ao primeiro quadrimestre de 2019. Ficou designado o dia 

02.07.19, às 16 horas para apresentação do relatório. Ofício 

008/2019, convite para a Feira de Ciências. Ofício 036/2019, 

solicitando indicação para compor o Conselho Municipal de pessoas 

com deficiência. Convite Copelmi Mineração Limitada. Convite do 

Primeiro Encontro Regional dos Conselheiros da Comunidade a 

realizar-se no dia 28 de junho de 2019, das 09 horas às 17 horas, 

no auditório da Penitenciária Estadual Arroio dos Ratos. Passou-se  

a leitura e apreciação da indicação 030/2019, do vereador Osmar.   

O vereador proponente reforçou seu pedido, dizendo que na Rua 

Viana Souto há uma cratera e o calçamento apresenta problemas. 

Quanto aos braços de luz, é uma medida de extrema necessidade, 

pois os moradores estão às escuras. Disse, por fim, que no que se 

refere ao pedido para colocação de quebra molas, está reiterando o 

pedido, pois até o momento não foi atendido. A vereadora Maria 

Helena se manifestou dizendo que a título de colaboração, no que 

diz respeito à Rua Professora Neiva Viana Souto, disse que quando  

foi feito o calçamento, um proprietário do terreno não quais pagar  

calçamento na época, sendo que quando a administração anterior 

foi calçar o Lago Municipal, trabalho que a atual gestão deu 

continuidade,  foi colocado um calçamento, e onde não tinham as 

pedras o piso “levantou.” Disse que já solicitou ao senhor Olavo que 

arrumasse. No que se refere ao quebra molas (lombada), disse que 

gostaria de ser informada a localização mais precisa do número. 

Não havendo mais manifestações, a indicação 030/2019 foi  

colocada em votação e aprovada por 8x0. Correspondências 

expedidas: Nada consta. Tribuna Popular: Nada consta. Grande 

expediente: nada consta: Comunicações: nada consta. Ordem do 



dia: Discussão preliminar: nada consta. Discussão final e votação: 

Projeto de lei 023/2019. Passou-se a leitura do parecer da 

Comissão Geral de Pareceres ao Projeto de lei 023/2019. O 

Parecer foi colocado em discussão e não havendo manifestações o 

parecer foi colocado em votação, tendo sido rejeitado por 5x3. O 

Projeto de Lei 023/2019 foi tido como rejeitado por 5x3. Passou-se 

a leitura da emenda aditiva 001 ao Projeto de lei 024/2019. Pelo 

Presidente, em tempo, foi esclarecido que com a rejeição do 

parecer ao projeto de lei 023/2019, o projeto de lei foi tido como 

rejeitado. Dando-se continuidade à leitura das emendas e, não 

havendo manifestações, a emenda aditiva 001 ao Projeto de lei 

024/2019 foi encaminhada à Comissão Geral de Pareceres. 

Passou-se a leitura da emenda aditiva 002/2019 ao Projeto de lei 

024/2019. Não havendo manifestações, a emenda aditiva 002 ao 

Projeto de lei 024/2019 foi encaminhada à Comissão Geral de 

Pareceres.  Passou-se a leitura da emenda modificativa 001/2019 

ao Projeto de lei 024/2019. O vereador Renato colocou que o 

presente projeto se trata da instalação de um empresário no distrito 

industrial que o mesmo está aguardando a aprovação do mesmo 

para dar início às suas atividades, solicitando que as emendas e o 

projeto sejam aprovados em regime de urgência. O pedido de 

urgência foi submentido ao plenário e aprovado por 8x0. Não 

havendo manifestações, a emenda modificativa 001 ao Projeto de 

lei 024/2019 foi encaminhada à Comissão Geral de Pareceres. A 

sessão foi interrompida por alguns minutos e, retomados os 

trabalhos, passou-se à votação das emendas ao projeto de lei 

024/2019. A emenda aditiva 001 ao projeto de lei 024/2019 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. A emenda aditiva 002 ao 

projeto de lei 024/2019 foi colocada em votação e aprovada por 

8x0. A emenda modificativa 001 ao projeto de lei 024/2019 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura do 

parecer ao Projeto de lei 024/2019. Não havendo manifestações, o 

parecer ao Projeto de lei 024/2019 foi colocado em votação e 

aprovado por 8x0. O Projeto de lei 024/2019 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0, com suas emendas. Passou-se a 

discussão final e votação do projeto de lei 025/2019. Foi procedida  



a leitura do parecer ao projeto de lei 025/2019. Não havendo 

manifestações parecer ao projeto de Lei foi colocado em votação  

aprovado por 8x0. O Projeto de lei 025/2019 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, foi posto em votação 

e aprovado por 8x0. A ata 17/2019 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não 

havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a 

sessão, agradeceu a presença de todos e convocou para a próxima 

sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a presente ata que 

vai assinada pelo Presidente Elerias Govoni 

Coutinho............................, pelo  Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


